

Estudiantes de Taital irán hasta Nueva Zelanda para perfeccionar su inglés

Los cinco jóvenes estarán por tres meses en dicho país.

Fabiola Vega M. / Redacción
La Estrella de Antofagasta

Cinco estudiantes de Taital partirán a Nueva Zelanda gracias a una beca para mejorar su inglés y también obtener nuevas experiencias de estudios en dicho país.

Durante tres meses, estos jóvenes tendrán la oportunidad de perfeccionar su inglés gracias las gestiones realizada por la Escuela EFTG de Inglés a través del profesor Héctor Tello.

El municipio ha otorgado un aporte especial de cinco becas, cada una equivalente a 500 mil pesos, monto similar al de una beca de educación superior, para ayudar a concretar el viaje de estos estudiantes.

“Recibimos un aporte económico significativo por parte del alcalde y el municipio de Taital que permitirá solventar algunos gastos necesarios de los alumnos mientras dure el intercambio cultural. Los chicos emprenden su viaje este lunes o martes con mucha ilusión y grati-



LOS JÓVENES RECIBIERON UNA BECA ESPECIAL POR PARTE DEL MUNICIPIO DE TAITAL.

tud. Sin duda les espera una gran experiencia juvenil y aprender lo que más puedan,” señaló el profesor.

Cabe destacar que esta es la tercera generación de alumnos taitalinos que viaja a Nueva Zelanda para una pasantía de inglés, consolidando un legado de oportunidades educativas internacionales.

“Para Taital es un orgullo que jóvenes de nuestra

comuna puedan salir del país para capacitarse. Creemos que será una experiencia muy importante, que les permitirá ver el mundo con otros ojos, por lo que decidimos como municipalidad entregar recursos especiales y colaborar para que cumplan su meta de aprender inglés”, dijo el alcalde de Taital, Guillermo Hidalgo Ocampo.

Nueva Zelanda no solo

es famosa por su educación de primer nivel, sino también por sus impresionantes paisajes y rica cultura maorí.

Desde el municipio informaron que este viaje no solo representa una oportunidad de aprendizaje académico, sino también una inmersión cultural que enriquecerá la perspectiva de los estudiantes y fortalecerá los lazos internacionales de Taital. 🌍